

Censurar al amigo y aplaudir al adversario será la mayor prueba de imparcialidad.

EL LABRADOR

AÑO II. Núm. 21,

No se devuelven los originales que se nos remitan, aunque no se publiquen.

El precio de los anuncios es convencional y los pagos son adelantados.

SEMENARIO INDEPENDIENTE

Fundador y Propietario: D JOSE CARTAGENA GUILLEN

Director: D. RAFAEL ROGEL RECH

SE PUBLICA TODOS LOS MARTES

OFICINAS

Monserate, número 8.

Orihuela 25 de Febrero de 1902.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

0'50 pesetas al mes.

INSISTIMOS

Repetidas veces y al ocuparnos en nuestro modesto semanario de la cuestión del pimiento molido y de la que ha tiempo vienen ya ocupándose con preferencia los periódicos de la vecina capital de Murcia, hemos manifestado que con discusiones que á nada conducen y con todo lo que no sea buscar un medio de avenencia entre productores y especuladores, no conseguiremos otra cosa que la ruina y el descrédito, para ese preciado producto con que nos brinda nuestro hermoso suelo.

Los huertanos se muestran disgustados, por creer que la mezcla del pimiento con aceite, es causa de los bajos precios que ha alcanzado en estos últimos años este producto, porque con dicha mezcla, admite el referido pimiento otras adulteraciones como son piñuelo, rabos etc.

Por su parte, los especuladores con no permitirles la mezcla, ven también perjudicados sus intereses y por tanto más cercana la ruina del producto que nos ocupa.

Y en general, todos, colonos y especuladores, convienen en que puede mezclarse el pimiento siempre que el aceite sea puro de oliva y por una cantidad proporcional.

Nosotros somos partidarios de esto último y por lo tanto, aconsejamos á unos y á otros busquen una fórmula, celebren una junta en que estén representados todos los intereses, y allí tomar acuerdos, en que ni unos ni otros, se vean perjudicados.

Creemos muy justo, sean dignos de atención los honrados labriegos

pero no es menos justo ni son menos dignos de consideración, los industriales que nos proporcionan medios de que nuestros frutos sean conocidos en todos los mercados.

Esta es una cuestión de demasiada transcendencia para nuestra hermosa huerta y no debemos dejarnos llevar de apasionamientos, que últimamente, á todos pueden sernos funestos.

Una avenencia entre productores y especuladores es el único medio de que tan preciado producto, deje de cultivarse en toda esta vega, perdiendo así uno de sus principales medios de riqueza.

LAS PROCESIONES.

Al fin parece que se ha despertado algún entusiasmo por nuestras procesiones de semana santa.

El pasado martes, celebró la V. O. T. una junta en la iglesia de santa Justa, en la que desde luego se acordó, no solamente celebrar las antedichas procesiones, sino también poner todos los medios para que éstas, resulten en el presente año más lucidas si cabe que en los anteriores.

Sabemos, que el dignísimo hermano mayor de esta venerable cofradía señor Riera, se encuentra dispuesto, según hemos oído, á presentar alguna novedad en los pasos de que ésta, está encargada.

Por lo que toca al señor Montero, contra lo que se había creído, éste no ha pensado ni por un momento privar á nuestras procesiones de su mayor aliciente como es la brillante Centuria Romana, de la que es digno capitán.

Podemos asegurar que éste, como

siempre, se muestra entusiasta y dispuesto á echar sus guerreros á la calle el martes santo, para lo cual está ya haciendo grandes preparativos.

También nos consta que el veterano centurión de la caballería, el conocido industrial D. Juan Rogel, prepara las armaduras para sus soldados, que martes santo se unirán á los del señor Montero.

¡Bien por estos entusiastas oriolanos!

Igualmente merece un caluroso aplauso el señor Román, pues que sabemos se ocupa también de nuestras procesiones con entusiasmo.

El pasado día 21 por la noche, citó á la alcaldía á todos los dueños de buñolerías, á los cuales, expuso el pensamiento de que todas las industrias que con esto se benefician, debían contribuir al mayor brillo de estas.

Desde luego, todos se mostraron conformes.

Con el mismo fin, fueron llamados el domingo por la noche otros industriales, los cuales aceptaron muy gustosos las proposiciones del alcalde.

Adelante, señor Román.

Ahora solo faltan los señores de las enjies, quienes esperamos harán algo que no desdiga del entusiasmo con que todo el pueblo de Orihuela, se prepara este año á celebrar sus procesiones.

Repetimos que para que estas vuelvan á ser lo que fueron, no hace falta nada más que buena voluntad y un poco de entusiasmo.

Nos consta que entre los señores camareros sobra lo uno y lo otro por lo que casi podemos asegurar, que todos los que de fuera vengan

á Orihuela en el presente año, han de llevarse mucho bueno que contar.

Por nuestra parte, procuraremos ir enterando á nuestros lectores de todos cuantos preparativos se vayan haciendo, que sabemos van á ser muchos.

Y nada más por esta semana.

EN EL TEATRO

En la noche del pasado domingo y según estaba anunciado, se verificó en el bonito teatro de la Corredera, el beneficio de la simpática y distinguida tiple señorita doña Isabel Monfort.

Empezó la velada con la popular zarzuela de los Sres. Jackson Cortés, Jaksón Veyán y el maestro Nieto, que lleva por título, «Los Baturros», y en los que la beneficiada hizo una *Perica* admirable.

También consiguieron muchos aplausos de la numerosa concurrencia los demás intérpretes de la obra, que fueron la Sra. Moreno y los Sres. Rodriguez, Lorente, Gracios y Amat.

En segundo lugar se puso el juguete cómico en un acto y en prosa, titulado «Las dos joyas de la casa». No hay para qué decir, que la Srta. Monfort recibió muchos y merecidos aplausos en el papel de Pepita.

D. León, fué hecho por el señor Giménez como pudiera haberlo hecho cualquier artista de los que cobran nómina.

Escudero, que en el reparto le correspondió el papel de Bruno, estuvo en toda la obra escuchando aplausos.

Igualmente nos demostró el se-

nor García Murphi en el suyo de *Felix*, que saben hacerse aplaudir cuando quieren y que *aprovechan*.

Los tres nuevos artistas fueron muy felicitados.

«Oratoria fin de siglo», monólogo de transformación, de D. Antonio Giménez Guerra, en el que D. Matias Pescetto entusiasmó al público, que entre atronadores aplausos le llamó á escena repetidas veces.

Para esto el joven Pescetto es el único.

Terminó esta sección, con la romanza de «El cabo primero» que cantó muy bien la señorita Monfort.

Y para terminar, pusieron en escena el bonito juguete cómico-lírico, letra de D. Constantino Gil, música de Romea y Valverde, y que se titula «Niña Pancha».

Una vez más se hizo aplaudir la simpática beneficiada, la cual se esmeró mucho en la interpretación de la obra y en la que también quedaron muy bien la señora Moreno y el señor Rodríguez.

Isabel Monfort, fué obsequiada con muchos regalos por los numerosos admiradores con que cuenta en esta población.

Los palcos y plateas, fueron ocupados esta noche por muchas distinguidas familias de la buena sociedad orcelitana.

El patio de butacas, también se encontraba ocupado casi totalmente por los aficionados, que en esta noche, acudieron al teatro con objeto de dar á la señorita Monfort, una prueba más de las muchas simpatías con que cuenta en Orihue-la.

Nosotros también felicitamos á la distinguida artista por el éxito obtenido en su beneficio, y deseamos no sea esta la última vez, en que tengamos ocasión de aplaudirla.

Amadis de Gaula.

CARIDAD

(Continuación.)

Funesto desenlace, conocido el origen, el móvil creado, epílogo fatal, cuando es sabido que tan sólo un juguete hubiera sido de tal naufragio el poste salvador.

Desigual condición que nos separa y es fuerza en lo posible remediar; imbécil egoísta el que acapara para sí sin medida, y no repara los males que con ello ha de causar

Vosotros lo sabeis, y ese es el guía que aquí os ha dirigido en esta no- (che; también, también se asocia el alma (mia;

haced que no le falte en este día al niño pobre como al rico un coche

Vuestro óbolo podrá sin duda al- (guna

labrar su virginal felicidad, sus penas mitigar una por una. ¿Qué será de los seres sin fortuna si no teneis vosotros caridad?

¿Qué sería del niño abandonado al volcán de la vida en ignición, del viejo que el trabajo ha destrozado, y qué del labrador que ve arrasado por las aguas su hogar sin compañía?

¿Qué sería del pobre si no hallara un alma cariñosa y bendecida que sus lágrimas tristes enjugara, y al morir una mano no encontrara para darle su eterna despedida?

Ojalá que en tal trance no os veais; pero abrid por piedad los corazones. Una limosna, si, no os detengais, que por cada moneda que entre un mar recibireis de bendiciones.

Manuel Ruzafa.

Muchamiel 4 Enero 1902.

TEMPLAR GAITAS

Un diario americano expone lo difícil que es á los directores de periódicos dar gusto á los lectores.

Si tratan mucho de política—dice—á nadie agradan; si poco, menos, si los artículos son largos, se indigestan; si cortos, no valen nada; si los caracteres de imprenta son pequeños, quéjense de no poderlos leer; si grandes afirman que el periódico tiene poca lectura. Los despachos que publican repútanlos mentirosos, y si no los insertan, dicen que no es periódico de información.

Cuando se ocupa en cosas de la corte y demás ciudades importantes, quéjense los pueblos, y cuando se trata de cuestiones rurales, los de las capitales dicen que se les posterga.

Si repite alguna frase chistosa, luego dicen que esto es hablar con cabeza sin seso, y si todo es serio, dicen que parece hecho para quien está de luto. Si publica algunas

revistas originales, vitupéranle por presuntuoso; y si no las publica, se dice que solo refiere lo que ya se ha visto en otros diarios. Si dá cuenta imparcialmente de ciertas reuniones, condénasele diciendo que mejor hubiera sido callar: y si no dá cuenta de ellas, que es periódico soso.

Si publica un artículo que pueda interesarle á las mujeres, enfádanse los hombres, y si interesa únicamente á estos, se disgustan las mujeres.

Si el director concurre á la redacción para dirigir el periódico y no va á ninguna otra parte, dicen que huye de las gentes y si no concurre, que no es posible que salga bien su periódico.

Si publica trabajos de escritores anarquistas, los socialistas se quejan y viceversa.

Si suprime algunas frases duras ó poco correctas, se le tacha de cobarde, y si deja pasar un insulto, de grosero.

Si elogia, con ó sin merecimientos, ha hecho justicia; si censura, QUIEREN PROCESARLE.

Si corrige algún escrito, el autor dice que se lo ha echado á perder; si lo da sin corregir, los lectores exclaman: Tan zoquete es el que lo escribe como el que lo inserta.

En suma: el director está para todo lo malo y para nada bueno.

Toma parte en el concierto, pero no obtiene aplausos, pues su misión no puede apreciarse aunque es difícil: se reduce á *templar gaitas*.

(De «El Montañés» de Santander.)

LA MAÑANA.

Ténele rasgando el tenebroso velo, bella esperanza, misterioso encanto, tiende la aurora su rosado manto allá en Oriente, embelleciendo el cielo. Blancas nubes de seda y terciopelo borda en zafir, en oro y amaranto; lejos se escucha el melodioso canto que alza la alondra cuando para el vuelo. Se abre la rosa del pensil lozana, bebe ansiosa el aljófár del rocío y eleva al cielo su cendal de grana. Extremécese al ver el pecho mío de jazmines ceñida á la mañana, y alzar á Dios una oración ansio.

Justo García Soriano

GACETILLAS

Boda.—En la madrugada de ayer y en la parroquial castrense de santa Justa, contrajeron los indisolubles lazos del matrimonio, nuestro querido amigo el primer teniente de infantería D. Carlos García Bofill, con la bellísima y simpática señorita doña Antonia Cartagena Guillén.

Apadrinaron á los contrayentes, el padre del novio D. Carlos García Hostench, coronel de la guardia civil, y la distinguida señorita doña Soledad Perez Cabrero.

Concluida la ceremonia, el señor García Hostench, obsequió á los invitados con un espléndido refresco.

Inmediatamente los nuevos esposos y en carruaje, salieron para una de las posesiones que el novio posee en el campo de Salinas.

A tan joven como dichosa pareja, le deseamos una interminable luna de miel y muchas prosperidades en su nuevo estado.

El domingo por la tarde, ingresó en la *perrera* un individuo que á causa de haber *empinado* demasiado el codo le dió por darse un baño en el río, donde se arrojó por el sitio llamado el Hoyó de la Trinidad.

No sabemos qué tal le habrá parecido el nuevo edificio.

Se encuentra gravemente enfermo, habiéndole administrado los Santos Sacramentos, nuestro muy querido amigo D. Pablo González de la Peña.

Le deseamos un pronto alivio.

Copiamos de nuestro colega local «La Democracia»:

«Como algunos de los albañiles de esta localidad hay agremiados, invitaran en la tarde del miércoles á unos compañeros á dejar el trabajo después de las seis de la tarde en cumplimiento de lo acordado por aquella sociedad, fueron estos y su presidente llamados á su despacho por el señor alcalde, el cual creyendo que habian ojerado coacción sobre sus compañeros, lejos de amonestarles de una manera paternal y conducirles por medio de la persuasión al que él creyera buen camino, con destempladas frases les increpó y amenazó con imponerles un correctivo si á repetir volvian el *hecho* de que damos cuenta.

No son estos tiempos los más oportunos para obrar de la manera que se obraba en tiempos de Calomarde»,

Nosotros, como el apreciable colega y como todo el mundo, no podemos por menos que censurar este acto del señor Román, que tan poco dice de su justiciero proceder, pues á dichos honrados hijos del trabajo los creemos muy dignos de toda consideración.

En la tarde del pasado domingo y por la compañía que dirige el notable gimnasta Sr. Cortés, se dió la cuarta función en nuestro circo taurino, resultando, tanto por la novedad de los trabajos que presentaron todos los artistas, como por la limpieza con que fueron ejecutados, por demás entretenida.

La simpática Aurelia, en el alambre tirante, ya hemos dicho repetidas veces que es una artista, por lo que escusamos decir, que escuchó aplausos.

Luego se nos presentó como bailarista, demostrando en este ejercicio mucha habilidad.

Después y á petición del público bailó unas *sevillanas* muy bien, siendo por tanto muy aplaudida.

Los dos diminutos clowns que se nos presentaron esta tarde, hicieron pasar un buen rato al auditorio, que celebró con carcajadas los chistes de la parejita.

¡Bien por el tonto *Cortessini* y por la *payasa Cortessina*!

El Sr. Romero (menor), en su bonito juego de *la estrella*, Cortés, en el difícilísimo salto llamado *del pez*, y Romero (mayor), en las tres barras fijas, fueron muy justamente aplaudidos.

Terminó la función con la divertidísima patomima «El boticario».

El próximo domingo, beneficio del Sr. Romero (hijo), se dará una gran función, en la que tomará parte el notable equilibrista señor Romero (padre).

Habiéndose extraviado una libreta de imposición de la «Caja de socorros y ahorros» de esta ciudad, señalada con el número 563, se ruega al que se la encuentre se sirva presentarla en las oficinas de dicho establecimiento.

El domingo y según antigua costumbre, fué conducida procesionalmente la preciosa y veneranda imagen de Ntro. Padre Jesús, desde la iglesia parroquial de Santa Justa á su capilla del convento de Santa Ana.

El acto, como siempre, resultó imponente.

El gentío que acudió á acompañar al *abuelo á su casa*, tanto de la huerta como de la ciudad, fué inmenso, á pesar de lo cual, no hubo incidente desagradable que lamentar.

Seguido de un numeroso y distinguido acompañamiento, se verificó el pasado viernes la conducción á la última morada del cadá-

ver del Sr. D. Francisco Abril, padre del virtuoso sacerdote y querido amigo nuestro D. José, á quien en unión de su desconsolada familia, enviamos nuestro pésame y les deseamos resignación cristiana para soportar su dolor por pérdida tan irreparable.

¡Descanse en paz!

Se alquila la casa de la calle de la Corredera, núm. 47, en las condiciones que convengan: en la misma casa darán razón.

Se dice que para la próxima pascua de Resurrección, debutarán en nuestro coliseo las célebres *voadoras* que tanto éxito han alcanzado en todos los teatros de Europa y que tan aplaudidas han sido no ha mucho, en los de las vecinas ciudades de Murcia, Cartagena y La Unión.

Celebraríamos fuese cierta la noticia.

Dice un periódico, que la nueva emisión de billetes de banco de 100 pesetas, ha sido falsificada y que se distinguen los billetes falsos de los buenos, en que el color es más claro, los hilos de la urdimbre lateral son supuestos, y en el dibujo de Quevedo, sobre todo por lo que respecta á los ojos están hechos con mucha imperfección.

Se encuentra enfermo aunque afortunadamente no de cuidado, nuestro respetable amigo el propietario de este semanario, D. José Cartagena Guillén, al cual deseamos un pronto restablecimiento.

Parece ser, que entre los huertanos de esta vega, existe la idea de celebrar en esta ciudad, para muy en breve, una importante reunión en favor del libre cultivo del tabaco.

Nos parece muy buena la idea.

Como teníamos anunciado á nuestros lectores el pasado martes y en el correo salió para Alicante el Sr. Ruiz Capdepón, acompañado de los Sres. Periz Mencheta y gobernador de la provincia.

Antes, los señores acompañantes del Sr. Capdepón con el señor Ballesteros, habían visitado las Casas Consistoriales haciendo grandes elogios del nuevo salón de sesiones.

También estuvieron en la Catedral, Santa Justa y Santiago.

El Sr. Capdepón, como se le había anunciado la visita de varias comisiones, quedóse en la fonda de

España, donde recibió una de especuladores de pimienta y otra de productores.

A unos y á otros, prometió el Sr. Capdepón estudiar la fórmula por la cual nadie quede dañado en sus intereses.

A despedir á los espedicionarios acudieron á la estación muchos amigos del Sr. Capdepón.

Esta tarde y en la calle de la Feria, se ha promovido algún escándalo por un individuo que estaba en completo estado de embriaguez.

El ferviente adorador de Baco, ha sido conducido por varios compañeros á su domicilio en un carro.

Los guardias del orden... cero,

El pasado miércoles, estuvo á punto de ser víctima en Valencia de un bárbaro atropello nuestro querido amigo y paisano el joven sacerdote D. Francisco Galiano.

Según nos han informado, dirigiase éste á la iglesia del Patriarca para celebrar, según costumbre, el santo Sacrificio, cuando una turba de desalmados, se arrojaron sobre él insultándole y amenazándole.

El Sr. Galiano, indefenso, huyó refugiándose en la antes referida iglesia, siendo perseguido siempre por aquellos bárbaros.

Entonces, apercibidas algunas personas, intervinieron, logrando así salvarse el joven sacerdote del furor de aquel desenfrenado populacho.

Muchos de los numerosos amigos con que cuenta en esta población, han escrito al Sr. Galiano felicitándole por haberse podido libraral par que protestan de tan injustificada como brutal acometida.

Con una gran concurrencia de fieles vienen celebrándose en Capuchinos todas las noches y por los R.R. PP. Franciscanos, los ejercicios de cuaresma.

El pasado martes recibió las regeneradoras aguas del bautismo la preciosa niña con que Dios ha bendecido el hogar de nuestro buen amigo el honrado maquinista de la imprenta del Sr. Payá, D. Antonio Valera.

Felicitamos á los dichosos padres.

El domingo y en el sitio denominado el *Riacho*, fué recogido, víctima de un accidente, un infeliz demente que ha mucho tiempo vé-

nia implorando la caridad por nuestra población.

Por varias personas fué conducido al Hospital.

Varios vecinos de las calles del Angel, Feria y Colón, nos manifiestan llamemos la atención del señor alcalde sobre lo que viene sucediendo en el solar que existe en la primera de dichas calles, en el cual, sin ningún respeto á la moral ni á la higiene, se viene depositando toda clase de inmundicias.

Creemos que el Sr. Román ordenará á sus agentes más vigilancia por aquel sitio, para que impidan que en una de las calles de más tránsito de Orihuela, suceda lo que denunciamos.

Las persianas que se construyen en la casa de Carrera y Brull, de Valencia, y de la que es representante en esta población D. Antonio Marin, son las mejores, más sólidas, más baratas y de más novedad que hasta el día se conocen.

S. Pascual, almacén de maderas

Se ha fugado de la casa paterna el joven de 15 años, Adolfo Alonso, hijo del dueño de la barbería de la calle del Rio.

Se ha dado cuenta á las autoridades para su captura.

Se supone haya marchado á Cartagena.

Anoche fueron citados á su despacho de la alcaldía por el Sr. Román, los representantes de la prensa para tratar, según nos han dicho, de asuntos relacionados con nuestras procesiones.

Ignoramos en absoluto lo que el señor alcalde expuso á nuestros compañeros.

Mañana noche y por nuestra banda municipal, se dará principio á los ensayos de las marchas fúnebres que aquella ha de estrenar en la procesión del santo entierro.

Se dice, aunque no sabemos si con fundamento, que por nuestra empresa taurina se prepara una gran novillada para la próxima pascua de Resurrección.

LABRADOR

Se desea uno inteligente con jornal fijo para un huerto de naranjas.

Inútil presentarse si no tiene buenos antecedentes y persona que le abone.

Razón, calle de la Feria, número 49.

SECCION DE ANUNCIOS

VINOS CLAROS DE MESA
á 1'30 ptas. cántaro.

Se vende en la hacienda
de S. Joaquin, propiedad de
D. Pedro Casiaro.

A NUESTROS SUSCRIPTORES y al público en general.

Recomendamos muy eficazmente usen el guano, marca LA NOGUERA, muy conocido en esta huerta por sus excelentes resultados.

Para más detalles pueden dirigirse á D. Juan Saque-ro, representante de la Sociedad Española mútua de seguros «Austria y Hungría», Corredera, 29, Orihuela.

La legítima «Emulsión del Dr. Trigo», se halla de venta en la Botica de Santa Justa.

INCREDIBLE VERDAD

Un anillo para caballero, oro ley con hermosísimo brillante, pesetas, 30.
Idem con brillante doble grueso, Ptas. 400.
Un alfiler para caballero, oro ley con espléndido brillante, Ptas. 25.
Anillos última novedad para señoras y señoritas, oro ley con hermosísimos brillantes, Ptas. 30.
Idem con hermosísimos brillantes, dobles gruesos, Ptas. 100.
Un pas de pendientes por niñas (especialidad para verdadero regalo), oro ley con espléndidos brillantes, Ptas. 25.
Oro garantizado de ley y brillantes químicamente perfectos, mas hermosos y de más valor por su eterna brillantez y esplendor que los verdaderos.
Regalo 5000 pesetas á quien distinga mis brillantes Alaska de los verdaderos.
A todo comprador no conforme con el género se les devolverá inmediatamente el dinero.
Eviar la medida de los anillos, tomándela con un hilo alrededor del dedo.
Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, siendo siempre su valor superior al coste. No se hacen descuentos, no se concede representación, no se envían catálogos, ni dibujos ni muestras.
Envío franco de todos gastos en cajita, valor declarado y por correo.
No se sirve ningún pedido no acompañado de su importe, en billetes del Banco de España en carta certificada ó valor declarado.
Único representante general: Sociedad Oro y Brillantes, Ans. Alaska, G. A. Buyas—Curso Romana, 48.—Milán (Italia).

LABRADOR
Se leen uno interesante con
jornal pto para un huerto de un
centes
fundi presentarse al no tiene
huertas arborescentes y persona por
de años
Bacon, calle de la Reina, número
impreso en la imprenta

Se ha dado cuenta á las autor-
idades para su castigo.
Se supone que se marchó á Ger-
tana.
Aunque fueron citados á su des-
pacho de la alcaldía por el Sr. D.
nino, los representantes de la pro-
vincia, según nos han in-
formado de asuntos relacionados con
nuestras proposiciones.
Igualmente en relación de que
el señor alcalde expuso á nosotros
con anterioridad.
Muy pocas cosas y por nuestra
banda municipal, se han propo-
sido á los ensayos de las máquinas to-
nadas que aquella ha de estudiar
en la posesión del señor edil.
Se dice, aunque no sabemos si
con fundamento, que han querido
empresario alguna se propusiera
gran novillada para la próxima pas-
cua de la antrocción.

La legítima «Emulsión del Dr. Trigo», se halla de
venta en la Botica de Santa Justa.
Se ha dado cuenta á las autor-
idades para su castigo.
Se supone que se marchó á Ger-
tana.
Aunque fueron citados á su des-
pacho de la alcaldía por el Sr. D.
nino, los representantes de la pro-
vincia, según nos han in-
formado de asuntos relacionados con
nuestras proposiciones.
Igualmente en relación de que
el señor alcalde expuso á nosotros
con anterioridad.
Muy pocas cosas y por nuestra
banda municipal, se han propo-
sido á los ensayos de las máquinas to-
nadas que aquella ha de estudiar
en la posesión del señor edil.
Se dice, aunque no sabemos si
con fundamento, que han querido
empresario alguna se propusiera
gran novillada para la próxima pas-
cua de la antrocción.

Se leen uno interesante con
jornal pto para un huerto de un
centes
fundi presentarse al no tiene
huertas arborescentes y persona por
de años
Bacon, calle de la Reina, número
impreso en la imprenta